



Schweizerischer Klub des Belgischen Schäferhundes und Schipperke
Club Suisse du chien de Berger Belge et Schipperke

Josef Furrer, Buechzelgiring 25, CH-5436 Würenlos, tél. 079 322 31 79, e-mail: president@skbs-cscbb.ch

Rapport annuel 2020 du président central

Chers membres du CSCBB,
Chers adeptes des sports canins,

2020 n'a pas été une année facile pour notre association, un tas de choses étaient inhabituelles. Nous avons fait des préparations, et ensuite il a fallu annuler. L'incertitude nous a continuellement accompagnée.

Le 18 janvier, Vreni Reding et moi avons participé à la conférence des présidents de la SCS, où nous avons reçu de nombreuses informations d'actualité, sans que les discussions et les conversations personnelles n'aient été négligées.

Lors de la dernière assemblée générale du 29 février 2020, j'ai eu le plaisir de saluer 39 membres, ceci encore juste avant la première vague du Corona. Les trois propositions du CC, les nouveaux statuts du CSCBB, les compléments au règlement des frais (contrôle des chenils) et la révision des « Prescriptions complémentaires d'élevage et de sélection » (PCE) ont été acceptés à la grande majorité. Deux propositions du CSCBB GL Thoun ont été approuvées, à savoir l'adaptation de l'article 2 dans le « mode de qualification FMBB IGP CM » et l'obligation pour les participants au CM de prendre part au CS CSCBB. Ce règlement a entre-temps été adapté en conséquence.

Royal Canin, notre sponsor principal, nous a généreusement soutenus pendant toute l'année.

Notre convention de partenariat de 2 ans arrive à échéance fin 2020. Une grande restructuration interne chez Royal Canin rend les négociations difficiles, qui tirent par conséquent en longueur.



Mais nous sommes optimistes et pensons pouvoir finaliser le contrat début 2021.

>Un grand merci à Kevin Leiser et à son équipe !

Notre site Internet est continuellement tenu à jour. Un tout grand merci à ce propos à Eva Wolfisberg qui fait un super travail rapide pour nous tout au long de l'année.

De nombreux événements nationaux ou internationaux ont dû être annulés à cause du Coronavirus, comme p.ex. :

-1ère sélection d'élevage du 21 mars 2020, CSCBB GL Hallwil
-Le CS ChAv 2020, qui était planifié pour les 21/22 mars 2020 à Lenzerheide Parpan par notre GL Grisons.

Il est de nouveau planifié pour 2021 les 27/28 mars au même endroit.

>Un grand merci au GL Grisons !



-AD-SCS du 2 mai 2020 qui avait d'abord été reporté à l'automne, puis définitivement annulée, et ensuite réalisée sous forme écrite par la poste selon l'ordonnance COVID-19.

-CM FMBB du 11 au 17 mai 2020 en France

-CS de Mondioring 27/28 juin 2020, Neuenkirch <<LU, Sempach Station

-Clubshow CSCBB du 29 août 2020 à Märstetten TG

-CS CSCBB (IGP, CUM, ChA, ChS) du 30 oct. – 1er nov. 2020 à Menzingen ZG



>Merci de tout cœur à tous les sponsors et donateurs qui

continuent tous de nous soutenir en 2021, et aussi à toute l'équipe du CO !

-Conférence des présidents CSCBB / session spéciale du 28 novembre 2020 à Aarburg

>De nombreux sélectifs, expositions et épreuves ont également été victimes du Corona

Et maintenant, mes temps forts personnels. Des informations supplémentaires plus détaillées sont encore disponibles dans les rapports annuels des différents chefs de ressort.

Certains CS CSCBB ont quand même eu lieu dans les disciplines Agilty, Bikejöring, Canicross et Obedience.

Jusqu'à présent, l'AD de la FMBB a toujours eu lieu lors du CM, ce qui n'a pas été possible en 2020 puisqu'il a été annulé. L'AD 2020 a par conséquent eu lieu le 4 septembre 2020 en ligne via Zoom, ce qui était pour moi aussi une nouvelle expérience.

Toutes les propositions soumises, le rapport du caissier et le budget ont été acceptés.

Après l'annulation de la 1ère sélection d'élevage en mars, la 2e sélection du 10 octobre 2020 à Eptingen a connu un grand succès.

> Merci au GL Bâle sur place et à Ruth Ries / Hans Bornhauser et à leur équipe !

En 2020, trois candidats-juges issus du CSCBB ont commencé leur formation de juge de performance auprès de la CTUS. Regula Sauter / GL Thoune : Status a (IGP/CUM/ChA/ChS/...); Sonja Sonderer et Jürg Battaglia / GL Grisons : Status c (ChAv). >Merci de votre disponibilité, je vous souhaite beaucoup de succès et de plaisir dans cette formation !

Lors de 5 ateliers d'une journée, le CSCBB a formé, sous la direction des deux instructeurs Tom Andrykoswski et Roli Oechslin, 6 hommes d'attaque de Mondioring par des modules théoriques et pratiques. Lors de l'examen final du 28.11.2020 à Embrach, 3 participants ont passé avec succès le niveau 1 en tant qu'assistants de base.

>Félicitations à tous ! Un grand merci à Roli Oechslin et à son équipe pour leur travail !

Sur la base des prestations qu'il a fournies jusqu'à présent, de ses expériences dans le sport canin, notamment dans le sport canin de défense, nous avons recommandé Balz Koller comme nouveau membre du comité pour les élections de la CTUS ceci pour le ressort « Goupe de travail des hommes d'attaque ».

Depuis cette année, plus aucune carte de membre SCS n'a été envoyée avec les timbres SCS, on a pu pour la première fois les télécharger et les imprimer soi-même dans AMICUS.

A titre exceptionnel, aucune cotisation d'assurance n'a été facturée aux GL cette année.

Au 01.01.2021, le nombre de nos membres s'élève à : 1'238 membres

Événements CSCBB en 2021 :

-27 / 21 mars 2021 : -CS-ChAv 2021 à Lenzerheide, orgnisé par le GL GR

-27 mars 2021 : 1ère sélection / GL Hallwil; 9 octobre 2021 : 2e sélection / GL Burgdorf

-samedi 17 avril 2021 : AG CSCBB, Aarburg

-11 au 16 mai 2021 : CM FMBB 2021 à Karpensi (Grèce)

-10 au 13 juin 2021 : CM FCI Obedience à Münsingen

-26 / 27 juin 2021 : CS de Mondioring à Neuenkirch, Sempach-Station

-3 octobre 2021 : CS CSCBB Obedience, KV Frauenfeld

Pour terminer je remercie tous ceux qui m'ont soutenu au cours de cette dernière année dans mon mandat de président.

Je remercie tout particulièrement mes collègues du CC, qui ont chacun fait un énorme et excellent travail dans leur ressort. Lors des trois seules réunions du CC, et sinon par courriel / téléphone, nous avons discuté et résolu les problèmes actuels, préparé les événements futurs et échangé des informations, le tout dans une atmosphère très constructive et confiante.

Je nous souhaite avec confiance que tout va s'arranger, que nous allons nous rapprocher pas à pas de la normalité et pouvoir ainsi vivre avec motivation une année 2021 sociétaire et sportive remplie de succès, dans un bon climat, de manière correcte et avec un esprit de camaraderie.

Josef Furrer
Président central
SKBS-CSCBB